



Brennender Pelletofen!

Der 9. Dezember 2017 begann für die freiwilligen Einsatzkräfte bereits um 4 Uhr früh. Eine Türöffnung war der Grund für den nächtlichen Einsatz. Dieser konnte bereits nach gut einer halben Stunde abgearbeitet werden. Doch nur wenige Stunden später wurden die Feuerwehrmitglieder wieder aus der Samstagsruhe gerissen. Ein Pelletofen in einem Einfamilienhaus hatte Feuer gefangen.

Kurze Zeit nach der Alarmierung rückte das Tanklöschfahrzeug vollbesetzt zur Einsatzadresse aus. Während der Anfahrt rüstete sich der Atemschutztrupp bereits teilweise aus um am Einsatzort sofort mit der Brandbekämpfung zu beginnen. Mit einer Kübelspritze konnten die Flammen gelöscht werden. Verletzt wurde bei dem Brand niemand. Der beschädigte Pelletofen wurde gemeinsam mit den zuständigen Rauchfangkehrern aus der Wohnung entfernt.

Abschließend wurde das Gebäude noch belüftet.

einsaetze2017images/20171209

Bericht: Daniel Wirth, SB ÖA

Fotos: Philipp Kratochwill und Gernot Binder

Beitrag erstellt am: 10.12.2017

**Neugierig?? Schau doch vorbei, jeden Freitag ab 18:30 Uhr im
Feuerwehrhaus, wir freuen uns auf DICH!
Für weitere Infos klick hier:**

